

【新型コロナ感染予防行動の継続を！】

1月から 京都府を含む関西圏においても発出されていましたが、2月末で解除されました。

確かに感染者数が減少傾向にあって、緊急事態宣言は解除されましたが、コロナウイルスの脅威が去ったわけではありません。

ウイルスの感染性が高いとされる「変異株」の広がりによる再流行を招きかねないとも危ぶまれています。

いま 私たちに求められているのは、過剰な楽観や悲観ではなく、ウイルスが存在し続けていることを認識しての冷静な行動です。

年度替わりのこの時期は、人が集い、移動する機会が増加します。飲食を伴う謝恩会や歓送迎会などは、できるだけ自粛していただき、また「飛沫防止の徹底」「会話する際のマスクの徹底」など、感染の再拡大を招かないためにも、引き続き感染予防対策を徹底する必要があります。

皆さまの生命と健康を守るため、「医療提供体制の」確保、「ワクチン接種」の円滑な実施など、皆さまには引き続き外出自粛や新しい生活様式の徹底など ご理解とご協力をお願いします。



1. 外出の自粛

▶ 日中でも外出自粛

※昼夜を問わず不要不急の外出自粛

- ▶ 感染リスクに昼夜の別はないことに留意
- ▶ 医療機関への通院、食料品・医薬品・生活必需品の買い出し、必要な職場への出勤（在宅勤務（テレワーク）等の取組を要請）、屋外での運動や散歩など、生活や健康の維持のために必要な場合を除き、原則として外出しないこと等を要請